

CONTRE LES CONDITIONS DE TRAVAIL

Les salariés de la Banque Tarneaud subissent des situations de plus en plus génératrices de stress et de tensions !

- 1) une insatisfaction en matière de salaire, de pouvoir d'achat et de reconnaissance des compétences de chacun,**
- 2) l'état de fatigue, de stress permanent, de lassitude et de découragement des salariés face à un mode de management qui manie sans cesse le reproche, occulte la valorisation, demande toujours plus sans tenir compte des réalités. Un mode de management qui exige des pratiques vis-à-vis de la clientèle remettant en cause l'idée même de notre métier et de notre conscience professionnelle,**
- 3) Les difficultés à supporter des conditions de travail qui se dégradent toujours plus, des objectifs excessifs, un rythme et une charge de travail insoutenables,**

TROP C'EST TROP
TOUS en GREVE le mercredi 30 AVRIL
Jour de l'A.G. des Actionnaires de la Banque

pour un coup d'arrêt à ces choix dangereux, à ces politiques démobilisatrices, à ces actes culpabilisateurs qui en plus deviennent contreproductifs. Respectons les clients, redonnons de la sérénité et du sens au travail, cessons d'opposer et d'individualiser les salariés, réhabilitons l'équipe de travail.

Pour rappel :

La Direction a l'obligation de veiller à la santé physique et mentale de ses salariés : Article L230-2 du code du travail : « le chef d'établissement prend les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et protéger la santé physique et mentale des travailleurs de l'établissement ».